

かのや夏祭り



串 良町で、7月26日、「2014串良町夏祭り」が開催されました。会場の串良総合支所多目的駐車場周辺では、踊りや車が当たる抽選会などが行われたほか、花火も打ち上げられ、訪れた大勢の観客は祭りを楽しんでいました。

吾 平町では、8月3日、美里あいら夏祭りを開催。商店街を練り歩くお神輿に、沿道から大量の水が浴びせられると、担ぎ手たちは笑い声や悲鳴をあげていました。また花火大会では、約2,500発の花火が多くの観客を魅了していました。

鹿 屋市では、8月23日、30日に「かのや夏祭り」を開催。23日の本祭は、音楽隊パレードや御巡行のほか、市街地で総踊り連37チーム約2,600人が参加しての「総踊り」が行われ、伝統的な踊りや現代風にアレンジしたダンスなど、様々な踊りで見物客を楽しませていました。30日は「納涼花火大会」が古江港で行われ、レーザー光線と花火のコラボレーションが行われたほか、最後は大隅半島最大の2尺玉が打ち上げられ、観客は約8,000発の花火に酔いしれていました。

美里あいら夏祭り



2014串良町夏祭り



夏祭り写真集 2014 Photo Gallery

